# FUND [ ] SANTIAGO DEL TÚNEL **FUNDATÚNEL**

La grandeza nunca es un regalo. Debe ganar-

Rarack Obama

Año 13 Nº 150 Octubre de 2022 Boletín Mensual Santiago, Santo Domingo

# FIESTA DEL NIÑO



Líderes del corregimiento, estu- parque principal del corregidiantes del grado 11 de la Insti- miento. Este mismo mes, la tución Educativa Pedro Pablo misma Institución Educativa. Castrillón y la personera estu- por iniciativa de los directivos, diantil, se unieron, por iniciativa docentes, estudiantes y padres de los estudiantes, para organi- de familia, celebraron el día de zar un homenaje a los niños de la familia, una actividad que se la comunidad Santiagueña al realiza cada año en dicha instifinalizar el mes de octubre. Son tución con el objetivo de intepocas las veces que los niños grar un mismo día a todos los cuentan con estos espacios de involucrados en el proceso fordiversión en Santiago y por eso mativo de los estudiantes con se destaca la labor realizada por una fiesta a la que también acuellos en su día y en el día de los den las sedes rurales pertenedisfraces. Un desfile, disfraces, cientes a la institución. Es redetalles y recreación, fueron so- confortante ver como desde el lo algunas de las formas como espacio educativo del corregilos niños de Santiago pasaron miento se promuevan actividauna gran tarde de esparcimien- des de esparcimiento para toda to junto con sus padres en el la comunidad Santiagueña.

## REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA **FUNDATÚNEL**

En la ciudad de Medellín, se reunió la junta directiva de la Fundación Santiago del Túnel, en ella, se trataron diversos temas concernientes a la gestión de la misma. Nuevos proyectos, informes de gestión y financieros son algunos de los contenidos tratados y que son primordiales para el sostenimiento de la Fundación. La continuación de los proyectos de fortalecimiento turístico y la gestión del salón de eventos seguirán siendo las iniciativas bandera de la organización para el presente y el futuro del corregimiento y la zona cercana. FUNDATÚNEL sique creciendo y se plantea para el próximo años seguir siendo un referente en el trabajo comunitario y de promoción del corregimiento son su casa museo y Dicha salón de eventos. reunión fue el día 11 de octubre de 2022 en casa de uno de los miembros directivos de la Fundación Santiago del Túnel.



# FUND CIÓN SANTIAGO DEL TÚNEL FUNDATÚNEL

Un verdadero hombre no odia a nadie. Napoleón Bonaparte

Año 13 Nº 150 Octubre de 2022 Boletín Mensual Santiago, Santo Domingo

## **ALGARROBO**

Es una especie de la familia Fabaceae, cuyo nombre científico es hymenaea courbaril, conocido comúnmente como Algarrobo. Es un árbol nativo ubicado geográficamente en América tropical que logra alturas máximas de 40 metros y puede llegar hasta los 60 años de vida. Cuenta con hojas de hasta 10 centímetros y flores de 4 centímetros de ancho aproximadamente. Su fruto es una legumbre de gran resistencia y bastante nutritiva, ya que en los últimos años se ha ido descubriendo grandes beneficios de esta en la alimentación de las personas compitiendo con otros árboles frutales por el bajo contenido de grasa que posee. Es una especie casi amenazada es por eso que en este boletín se quiso destacar, pues en el corregimiento de Santiago se ha logrado identificar tres árboles en el entorno urbano compartiendo el espacio con otras especies.





### ACUEDUCTO Y ALCANTARILLADO

Hace cinco años Santiago cuenta con Acueducto y planta de tratamiento de aguas residuales, sin embargo, ninguno de estos dos sistemas está operando y otorgando los beneficios que esto conlleva al corregimiento. La falta del funcionamiento de estos, se debe, a diversos factores que han llevado a que se presente cierto deterioro en las redes y las plantas necesarias para el tratamiento de las aguas, entre los inconvenientes principales esta la falta de atención por parte de diferentes instituciones y la misma comunidad, que hasta ahora no habían mostrado interés en que fueran funcionales. Es por eso, que por iniciativa de la comunidad y la Junta de Acción Comunal, se viene trabajando en conjunto con la Empresa de Servicios Públicos, para que el saneamiento básico el corregimiento sea una realidad. Entre las medidas tomadas por ahora está capacitar a la comunidad sobre los beneficios de contar con estos servicios y la importancia de que la Empresa de Servicios Públicos sea quien opere los dos proyectos.

El viernes 28 de Octubre, la secretaría Agroambiental y Minera del municipio de Santo Domingo, socializó con la comunidad del corregimiento, un proyecto de compostaje en el que se incentivará el buen uso de los residuos orgánicos y así reducir los efectos de las basuras en nuestro entorno.